

El vicepresidente Rollán ha supervisado las obras que se realizan en los dos municipios con cargo a programas regionales de inversión

La Comunidad de Madrid destina 4,72 millones de euros del PIR a Quijorna y Villamantilla

- Quijorna dispone de 2,16 millones y ha dedicado la mitad de este presupuesto en sufragar gasto corriente municipal
- Villamantilla, localidad incluida también en la Estrategia para Revitalizar los Municipios Rurales, cuenta con 1,56 millones de euros
- Hasta la fecha, gracias al PIR se está tramitando el alta de 961 actuaciones, por importe superior a 352 millones de euros

21 de enero de 2019.- La Comunidad de Madrid destina a Quijorna 2,16 millones de euros del Programa de Inversión Regional (PIR). El Ayuntamiento de este municipio es uno de los ocho a los que, de manera excepcional, el Gobierno regional ha autorizado a dedicar la mitad del importe a gasto corriente, cuando el límite general es el 25 %. Por su parte, Villamantilla cuenta con 1,56 millones de euros del PIR, de los que reservará 1,2 millones para inversiones.

Así lo ha explicado hoy el vicepresidente de la Comunidad de Madrid, consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno regional, Pedro Rollán, que ha visitado distintas obras, que se están realizando con cargo a planes regionales de inversión, en ambos municipios.

La Comunidad de Madrid aporta al PIR 700 millones de euros, de los que 134,4 millones se destinan a financiar el gasto corriente municipal. A día de hoy se está tramitando el alta de 961 actuaciones por valor de 352,08 millones de euros, lo que supone casi el 72 % del importe asignado a inversiones municipales con cargo al Programa de Inversión Regional.

Rollán ha destacado, además, que Villamantilla, “se beneficia también de las actuaciones y proyectos de la Estrategia Regional para Revitalizar Municipios Rurales con menos de 2.500 habitantes”. La localidad tiene 1.420 habitantes, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

INVERSIONES REGIONALES EN QUIJORNA

En Quijorna, el vicepresidente Rollán ha supervisado la remodelación de diversas calles del municipio, obras que se llevan a cabo mediante financiación del Gobierno regional. “A finales de febrero está previsto que los vecinos, a los

que pido disculpas por las molestias ocasionadas por estas actuaciones, puedan disfrutar de nuevo de las calles Sevilla, Erilla, Jaén y Caseta, cuyo estado requería una actuación integral”, ha explicado.

Así, se han invertido cerca de 498.000 euros en renovar más de 4.000 metros cuadrados de aceras y asfaltado, eliminar barreras arquitectónicas, instalar nuevo mobiliario urbano y nueva señalización horizontal y vertical, lo que redundará en una mejora de la seguridad vial y de la movilidad urbana de la zona. Estas obras han generado, además, 15 puestos de trabajo directos.

Respecto a futuras actuaciones con cargo al PIR, Rollán ha destacado: el asfaltado y acondicionamiento de diversas calles, con una inversión de 212.195 euros; obras de urbanización de las calles Genaro Núñez, Pinar, Virgen del Pilar, Nabera y Santa Ana, con un presupuesto total cercano a 596.000 euros; y la adquisición de diversos vehículos para uso municipal, por valor de 262.000 euros.

NUEVAS INFRAESTRUCTURAS EN VILLAMANTILLA

Posteriormente, Pedro Rollán se ha trasladado a Villamantilla, donde el Gobierno regional está financiando la construcción de un puente sobre el arroyo de San Antonio. “Se trata de una importante infraestructura –ha explicado el vicepresidente de la Comunidad de Madrid- porque va a facilitar el acceso de peatones y vehículos desde la zona sur del municipio”. Las obras, que está previsto que finalicen a lo largo del próximo mes de febrero, cuentan con un presupuesto de alta de 135.220 euros y han permitido crear 12 puestos de trabajo directos.

El nuevo puente dará continuidad al tránsito entre las calles Camino de la Huerta, Paseo de San Antonio, Carrera del Encierro (que conecta con el centro de Villamantilla) y Camino de la Depuradora. El proyecto contempla, además de la construcción del puente, la adecuación de las zonas aledañas y la limpieza de las riberas del arroyo, “lo que va a contribuir a embellecer el entorno”, ha añadido Rollán.

El vicepresidente ha repasado, además, otras inversiones del Gobierno de la Comunidad de Madrid (cuyo importe total ha sido de 172.000 euros), ejecutadas en los últimos meses en Villamantilla como la creación de una zona recreativa, la reforma de un antiguo colegio para su uso como Casa de Niños o la cubrición de dos de las tres pistas de pádel del municipio.

A estas actuaciones “hay que sumar -ha añadido Rollán- los 2,4 millones invertidos por Canal de Isabel II desde 2015 y la posibilidad de Villamantilla de beneficiarse de la Estrategia regional para revitalizar los municipios rurales, una batería de 60 medidas dotada por el Gobierno regional con un presupuesto que supera los 160 millones de euros”, ha concluido.